

La Belgique condamne vivement le massacre de Gatumba

@rib News, 19/09/2011 Communiqué de presse du SPF Affaires Étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement du 19 septembre 2011 Burundi - Attaque Gatumba - Communiqué du Ministre Vanackere Le Vice-Président et Ministre des Affaires Étrangères Steven Vanackere a appris avec consternation l'attaque menée contre un café à Gatumba ayant fait 36 morts et plusieurs dizaines de blessés. Ce massacre, ayant aussi touché des enfants et des personnes âgées, témoigne d'une grande lâcheté et est vivement condamné. Face à l'évidence que connaît le Burundi, le Ministre Vanackere présente ses sincères condoléances aux familles des victimes et ses encouragements aux personnes blessées.

Le Ministre Vanackere fait part de sa préoccupation au sujet de la résurgence de la violence au Burundi. Il rappelle que la violence ne pourra en aucune façon contribuer à une solution au Burundi. Il enjoint tous les groupes armés à déposer les armes. Le Ministre réitère avec conviction son appel lancé lors de sa visite de juin dernier : «Chacun doit privilégier la voie du dialogue politique, l'approche consensuelle, et la recherche commune d'un développement socio-économique bénéficiaire à tous, dans le plein respect de la légalité des institutions et des principes démocratiques».